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次回の会議日程

出席者(学校） 佐々木校長、坂口教頭、今西事務長、金子首席、永野首席、松田指導教諭

傍聴者 なし

議題等(次第順）

協議資料以外に委員にPTA広報誌を配付した。

１．会長挨拶、校長挨拶
２．令和５年度　学校経営計画及び学校評価について
３．令和５年度学校教育自己診断について
４．令和６年度　学校経営計画案について（校長より・別紙）
５．スクールポリシー（案）について（校長より　別紙）
６．諸連絡

２．令和５年度　学校経営計画及び学校評価について
　・達成状況（校長より報告・別紙）
　１（２）エ：図書館利用が大幅に増えた理由として、同窓会の協力により購入した赤本の活用が考えられる。
　　（３）ア：電子黒板機能付プロジェクターの利用率が非常に高い。
　　　　　　　公開授業は目標を回数から日数に指標を変更した。
                          授業力の向上で◎が多いのが特筆すべき点である。
　　２　修学旅行の満足度非常に高い。（97.0％）
　　　　部活動加入率も高い。遅刻者数も前年より減少。地道な教員の取り組みと生徒の意識による成果と言える。
　　　　自転車マナーには依然として地域からのご意見もある。
　　３　組織的な運営が必要
　　　　働き方改革が課題である（今後時間外在校等時間の減を目標にする）。情報発信（メルマガ等）一定の評価を得ている。
◎ご意見等
＊オーストラリアの姉妹校との交流再開の予定はどうなっているか。
　⇒来年度の訪問受け入れの準備に入る。５月に１日程度来校予定。再来年度はこちらが訪問する計画だが、渡航費用が急騰している。
＊超過勤務８０時間超の延人数（27名）が少ないが、どのような取り組みをしているのか。
　⇒部活動付き添いでは土日どちらかを休めるように工夫してもらっている。デジタル採点や資料等のペーパーレス化など校務の効率化にも取り組んでい
る。
　　会議の回数を約半分に、会議資料等もペーパーレス化。保護者からの欠席連絡もフォームで行い、電話対応業務の負担が大幅軽減された。
＊デジタル採点とはどのようなものか。
　⇒昨年度から一部の教科で試行実施している。今年度より教育庁により導入され、ほとんどの教科で半分以下の採点時間になっている。
＊遅刻減少の理由は何か。
　⇒現３年生が１年次から細やかな指導をしていた。
３．令和５年度学校教育自己診断について
　・集計結果、分析（教頭より・別紙）
　　　生徒用：全ての項目で肯定的回答が75%を超えており、34項目中24項目で90%を超えている。
　　　保護者用：回答時期が年末の多忙な時期のため、回答率上がらず。実施時期を検討したい。一部の質問は来年度は再考したい。PTA活動の周知が
課題。
◎ご意見・質問等
　　＊PTA活動については、高校から働きかけるべきものか。
　　　⇒教員も会員なので、担当の首席を中心に連携をしている。
　　＊PTA活動に関心がないのでは。高校生の親がどこまで関わるべきなのか。
　　　⇒本校のPTAは協力的である。今年度は学校見学会（授業見学）の受付にも協力していただき、大変助かった。
　　＊PTAの委員はどのように選出しているか。
　　　⇒アンケートをもとに、基本は立候補だが、抽選になる場合も多い。抽選で選ばれたら概ね引き受けてくださる。
　　　　PTA加入は任意だが、活動内容と委員について説明することにより全員加入されている。
　　＊義務教育のPTAは立候補が基本。低学年で引き受けていただける方が多いが、高学年になるにつれ、引き受けていただける方が減る傾向がある。
　　　非加入の家庭への配慮もしている。
４．令和６年度　学校経営計画案について（校長より・別紙）
　　いくつかの項目を削除した。アンケートの指標等に数値を加えている。
　　研究授業・公開授業の指標を検討する。遅刻回数についてさらなる減を目指す。
　　必要とする生徒が増えているため、教育相談・支援教育の充実を加えた。
　　養護教諭は本校の規模では複数配置のはずだが、現状では単数配置。保健室来室生徒はかなり多いため、保健部で支援する体制をつくる。
　　組織力の向上に「働き方改革」として、「部活動方針の遵守」を入れるよう府教育庁から指導が入った。
　◎ご意見等
　　特になし
５．スクールポリシー（案）について（校長より　別紙）
　来年度発表予定
　◎ご意見等
　　特になし
６．諸連絡
　議事録の公開について

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料

令和５年度　学校経営計画及び学校評価
令和５年度   学校教育自己診断結果および結果分析
令和６年度　学校経営計画案
スクールポリシー（案）

備考

大阪府立山田高等学校1階　校長室

出席者(委員）

開催場所

　友谷会長、西田委員、速水委員、川上委員、西川委員

学校運営協議会議事録

府立山田高等学校

佐々木　　啓

開催日時 令和６年２月２２日（木）15：30〜


